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【 校 訓 】 

思いやりのある子ども     ～ やさしく  ～ 

よく考えてしっかり学ぶ子ども  ～ かしこく  ～ 

進んでからだをきたえる子ども  ～ たくましく ～ 

 

 

 

 

 

 
 １０月１１日（金）３校時に「前期の学校生活を振り返るとともに、後期の学校生活への希望と意欲をもたせ
る」ことをねらいとして、「期分けの式」を体育館にて実施しました。 
 まず、校長から「挨拶ができたこと、勉強によく取り組んだこと、元気に登校できたことがよかった。また、
後期を迎えるに当たって、「誰にでも悩みや苦労はある。しかし、それにとらわれすぎず、気持ちを早く切り替
えて、今やっていることに集中したり、新しいことに挑戦したりすることの方が大切である。後期もまた頑張ろ
う。」という話をしました。 
 続いて、１・３・５年生の代表児童が「前期の振り返り」を、２・４・６年生の代表児童が「後期のめあて」
を発表しました。どの児童もすばらしい発表ができました。 
 式後に、漢字検定満点賞受賞者と各種コンクールや大会での入賞者に対して賞状授与を行いました。 

 
 
 

 天候不順により１日順延しての開催となりましたが、９月２０日（金）に第５回田村地区小学校陸上競技大会
が田村市陸上競技場にて行われました。6 年生は大会に向けて体育の時間等に練習に励み、実際に陸上競技
場で練習するなどして、その競技力を高めました。また、９月１７日（火）には、5 年生による選手壮行
会が開かれ、5 年生の気持ちのこもったエールを受け取りました。  
 大会当日は、練習の成果を発揮して入賞できた子、自己記録を伸ばした子、思うように力を発揮できな
かった子など様々でしたが、各競技スタートの前は静かに待ち、競技中は精一杯応援するなど、子どもた
ちの参観・応援する態度が大変立派でした。船引小学校の代表として参加しているという気持ちがその態
度や行動に表れていました。このような姿はきっと下級生に伝わり、船引小学校のよい校風を創っていく
ことと思います。6 年生の皆さん、大変よく頑張りました。  
 入賞等の結果については、以下のとおりです。  

女
子  

○4×100ｍリレー 
○８０ｍハードル 
○８００ｍ走 
○１００ｍ走 
○走り高跳び  

２位・船引小４組  
３位・Ｗ．Ｙさん  
３位・Ｗ．Ｈさん  
３位・Ｎ．Ａさん  
３位・Ｈ．Ｍさん  

４位・船引小３組  
５位・Ｓ．Ｈさん  
５位・Ｓ．Ｉさん  
７位・Ｉ．Ｋさん  
 

男
子  

○4×100ｍリレー 
○８０ｍハードル 
○１０００ｍ走 
○１００ｍ走 
○走り幅跳び 
○ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ投げ  

４位・船引小４組 
２位・Ｗ．Ｔさん 
１位・Ｏ．Ｙさん 
２位・Ｋ．Ｄさん 
２位・Ｈ．Ｈさん 
５位・Ｋ．Ｋさん  

 
 
８位・Ｋ．Ｔさん  
 
８位・Ｙ．Ｋさん  
６位・Ｇ．Ｔさん  

 
 
 

 

 毎年、「一人一人の児童の学力や学習状況を把握・分析し、今後の教科指導や学習状況の改善等に役立てて、児童の学
力を伸ばすこと」を主な目的として「全国学力・学習状況調査（６年生対象）」を実施しています。調査の結果、本校の
６学年児童の学力の平均は、「全国に比して国語・算数ともにより上」であることが分かりました。なお、個別の調査結
果はお子様を通じて配付いたしましたのでご確認願います。 
 本校では、授業において一人でも多くの子どもたちが「わかる、できる」ようになることを
大切にしています。そのためにも本校では「主体的に学び、友達とよりよく問題を解決しよ
うとする児童の育成」を目指して、教員同士互いの授業を見合ったり、意見を述べたりしな
がら、よりよい授業になるように共同で研究を重ねています。今後も船引小学校教職員全体
で子どもたちの学力の向上に向けて取り組んでいきたいと思います。 
 

船引小学校だより 
№
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本校のホームペー
ジで子どもたちの
活動の様子をお知
らせしています。
日々更新しており
ますので、是非ご
覧ください。 
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お知らせ 

全国学力調査（４月実施）について 
 

運動会、ありがとうございました。 
 １０月１２日（土）、素晴らしい天候の下、船引小学校史上初めての陸上競技場で

の運動会が行われました。保護者や来賓の方には、本校の子どもたちの精一杯競技す

る姿、応援する姿などをご覧いただけたのではないかと存じます。子どもたちは他の

学年が競技する姿を見て、来年以降の自分の姿に思いを馳せることができたのでは

ないかと思います。また、保護者の皆様とＰＴＡ役員の皆様のご理解とご協力によ

り、児童の登下校や駐車が混乱なくスムーズにできました。改めて感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 


